

# Una niña se queda paralizada por el miedo en una presa de Estella

**De 13 años, tuvo que ser rescatada por los bomberos cuando intentaba cruzar el Ega con una amiga**

DN  
Estella

Los bomberos de Estella sacaron ayer de la presa de Ordoiz del río Ega a su paso por Estella a una adolescente de 13 años que se había quedado paralizada por el

miedo a mitad de camino. Al parecer, a las seis y veinte de la tarde la chica en compañía de una amiga pretendía cruzar hasta la otra orilla por la parte superior del dique en un tramo del Ega que separa el camino de Ordoiz (junto a la explanada del Santo Sepulcro) y la avenida de Pamplona.

Una de ellas sí logró alcanzar la trasera de la avenida y se quedó en un saliente de cemento, pero la fuerza del agua recrecida por las últimas lluvias hizo a la segunda temer que la arrastrara la corriente y se detuvo a mitad de camino.

Una persona que paseaba por la zona pensó que se había caído y avisó a SOS Navarra.

Hasta el lugar de los hechos se desplazaron Policía Municipal y Foral, así como los bomberos del parque de Estella con una zodiac y una ambulancia medicalizada. Finalmente los bomberos a bordo de la lancha llegaron hasta la adolescente y la llevaron a la orilla del Santo Sepulcro, así como a su amiga. El médico le atendió por un principio de hipotermia y no fue necesario su traslado al Hospital García Orcóyen de Estella.



Momento en que la zodiac llega junto a la chica.

DN

Estudiantes de la Escuela de Arquitectura de la UN han elaborado una serie de proyectos para restaurar el edificio contiguo a la iglesia de San Pedro, derrumbado hace casi tres años.

# Arquitectura joven para la histórica Olite

SHEYLA MUÑOZ  
Olite

**H**AN pasado casi tres años desde que el edificio que se levantaba junto a la iglesia de San Pedro de Olite se vino abajo fruto del deterioro que padecía. Ahora, el consistorio, la propia iglesia y la institución Príncipe de Viana abogan por recuperarlo una vez que, el año pasado, se acometió la rehabilitación de la torre de este templo. Según explica la arquitecta municipal de Olite, Marta Jáuregui, el propio PEPRI –plan especial de protección reforma interior- obliga a la reconstrucción del edificio, lo mismo que indica Príncipe de Viana.

Así, aunque todavía no se ha establecido ningún plazo para ejecutar la obra, las tres instituciones implicadas de una forma u otra en su ejecución ya han comenzado a trabajar en un proyecto para el que buscan ideas. Por eso, el Ayuntamiento de Olite decidió convocar un concurso dirigido a alumnos de los últimos cursos de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Navarra para que presentasen ideas para rehabilitar el edificio.

“El arquitecto Leopoldo Gil, de Príncipe de Viana, dirigió la rehabilitación de la torre. También es profesor en la Escuela de Arquitectura y propuso a sus alumnos de la asignatura de especialización y restauración que elaborasen un proyecto con las ideas y soluciones que ellos veían para esta situación”, señaló la arquitecta municipal.

**De las 6 propuestas se elegirá la mejor, que no será vinculante pero de la que se tomarían ideas en un proyecto definitivo**

Finalmente, varios alumnos, distribuidos en grupos, han presentado seis propuestas en las que aportan sus ideas para el nuevo edificio. La elección de la mejor, que no será vinculante pero de la que puede que se tomen ideas cuando se elabore el proyecto definitivo, tuvo lugar ayer por la mañana.

El jurado encargado de seleccionarla estuvo conformado por Marta Jáuregui, Xavier Chérrez, arquitecto del Arzobispado de Pamplona; el también arquitecto Ignacio San Juan; el alcalde de Olite, Fran Legaz; y la concejal de Cultura, Gema Garro. Tras casi dos horas deliberando y estudiando las diferentes propuestas se decantaron por la que firmaban Ainhoa Martinikorena Aranburu y Maialen Apaolaza Clemente.

“La propuesta elegida aúna una solución urbana acertada y valiente que organiza de un modo eficiente y potencialmente interesante el aprovechamiento de los espacios interiores”, resumió Xavier Chérrez. Como premio, las estudiantes autoras del proyecto recibirán 300 euros.

## Proyecto definitivo

Ahora, queda por ver cómo será el proyecto definitivo y cuándo



Desde la izda., Fran Legaz, alcalde de Olite; Marta Jáuregui, arquitecta municipal; el arquitecto Ignacio San Juan; Gema Garro, concejal de Cultura de Olite; y Xavier Chérrez, arquitecto del Arzobispado.

S.M.LUQUIN



Imagen obtenida de la recreación exterior del edificio.

S.M.L.

se puede llevar a cabo. De momento, lo único que se conoce es que será el Arzobispado la entidad que hará frente a la ejecución del proyecto. Una vez que el edificio se haya construido está previsto que albergue en su interior una parte que se retiró de la torre restaurada el año pasado. “Está previsto que el inmueble tenga una zona de recepción, una sala polivalente que guardará el archivo de la iglesia, un espacio para conservar los pasos de Semana Santa y unos baños”, enumeró Marta Jáuregui.

**SANCHEZ ERICE**

**OBILIARIO INTERIORISMO**

TEL: 948 704 722 - FAX: 948 704 218  
POL. FUENTE DEL REY - TAFALLA  
JUNTO A EROSKI Y LIDL  
info@sanchezerice.com  
www.sanchezerice.com

**1.196 €**

**662 €**